

El IESE vuelve a presentar Las Rozas Innova como Caso de Estudio de Innovación en la Administración Pública

- El caso se analizó ayer en una sesión con los alumnos del Programa de Liderazgo en la Gestión Pública de la Escuela Internacional de Negocios
- El alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova, José de la Uz, presentó el caso en una mesa redonda, junto a Madrid Talento del Ayuntamiento de Madrid y la Fábrica Nacional de La Moneda y Timbre.

12 de marzo de 2025.- La [Escuela Internacional de Negocios de la Universidad de Navarra](#) presentó ayer el caso de “Estrategia, Innovación y tempo Político” de Las Rozas Innova en una nueva sesión con los alumnos que están actualmente cursando el [Programa de Liderazgo para la Gestión Pública \(PLGP\)](#).

El caso fue presentado por el **alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova, José de la Uz**, en una mesa de debate que se celebró en la sede del IESE en Madrid, junto a **Antonio Sánchez, director general de Planificación de Recursos Humanos del Ayuntamiento de Madrid**, y **Raquel Poncela, directora de Servicios Digitales e Innovación en la Fábrica Nacional de La Moneda y Timbre**. La mesa estuvo moderada por el profesor del IESE y coautor del caso de estudio de Las Rozas Innova, José Ramón Pin.

[Las Rozas Innova](#), Empresa Pública de Innovación y Desarrollo Tecnológico del Ayuntamiento de Las Rozas se convirtió en caso de estudio del IESE en 2023, entrado en el catálogo de ejercicios prácticos de alto nivel que tiene la Escuela Internacional de Negocios, con el que los alumnos analizan, identifican y proponen cuáles pueden ser los siguientes pasos para continuar siendo ejemplo de innovación en la Administración Pública por su modelo de gobernanza y gestión.

Desde entonces se ha presentado en otras dos ocasiones, la primera en octubre de ese año y la segunda, en 2024, como parte del Programa de Liderazgo para la gestión Pública que el IESE imparte desde hace más de 15 años y que está dirigido a trabajadores públicos, como funcionarios, abogados, diputados, senadores o concejales de todos los colores políticos.

Las sesiones se basan en el método de enseñanza basado en el “modelo Harvard” en el que los alumnos aprenden a pensar, decidir y gestionar con casos reales de impacto bajo la premisa de que la experiencia es el mejor aprendizaje.

El caso “Estrategia, Innovación y *Tempo* político”, redactado por **Pilar García-Lombardía, investigadora del IESE**, tiene a Las Rozas Innova como protagonista y su estructura, modelo de gobernanza y de gestión, así como sus objetivos y proyección de futuro como punto de partida y de debate sobre la innovación en la Administración Pública.

Los alumnos se interesaron por las barreras encontradas en el camino emprendido por José de la Uz cuando llegó a la Alcaldía de Las Rozas, en 2015 y se propuso poner en marcha una empresa municipal de innovación (Las Rozas Innova), también sobre su modelo de colaboración público-privada, así como su gestión en la que participan grandes referentes de la empresa, como el presidente y CEO de LG España o la investigadora Pilar Marín, directora del Instituto de Magnetismo Aplicado de la Universidad Complutense de Madrid.

“La profesionalización del consejo de Administración de Las Rozas Innova nos ha permitido poner el foco en una estrategia a medio-largo plazo, garantizando la capacidad competitiva de la empresa”, afirmó **José de la Uz**.

Para poder participar en la sesión, el IESE proporcionó previamente a los alumnos del PLGP el caso “Estrategia, Innovación y tempo político” de Las Rozas Innova que cuenta con información de contexto relevante, situándolos frente a algunos de los retos a los que se enfrenta. De esta forma, los alumnos son capaces de aportar ideas para resolverlos, poniéndose en la piel de su dirigente, teniendo en cuenta las circunstancias políticas, económicas, culturales y sociales que rodean a Las Rozas Innova.

Durante la sesión, los ponentes han hablado del talento como principal componente en la expansión y proyección de futuro de las administraciones públicas; “en el caso de Las Rozas Innova, el talento es clave para liderar políticas e iniciativas que mejoren el bienestar y el desarrollo de Las Rozas y de Madrid Oeste Tecnológico como motores que impulsan el crecimiento de la Comunidad de Madrid como polo de innovación y desarrollo económico de España”, **subrayó De La Uz**.



Más información:

Marta Palacio: 625 46 63 72

Micaela Quinteros: 606 94 15 99